

## Zweifelderballturnier der fünften und sechsten Klassen

Heute fand das Zweifelderballturnier der fünften und sechsten Klassen des Julius-Ambrosius-Hülße Gymnasiums statt. Hierbei traten jeweils nach Klassenstufe getrennt alle Klassen gegeneinander an. Die 5a setzten sich gegen ihre Kontrahenten durch und sicherten sich damit den ersten Siegerkuchen. Nachdem den fünften Klassen, setzte sich die 6d durch und holte damit den Sieg in ihrer Klassenstufe. Die engagierten Sportlehrer wurden tatkräftig von Schülern der Klasse 10d unterstützt, welche sich um die Versorgung und den reibungslosen Ablauf auf dem Spielfeld kümmerten.

Alles in allem, ein gelungener Tag mit vielen jungen, talentierten Sportlern und Sportlerinnen.



*Die Klasse 5a feiert ihren ersten Sieg beim Zweifelderball im Hülße.*



*Nach einem anstrengenden Wettkampftag, feiert die 6d ihren Sieg.*

Auch unsere Kampfrichter konnten es sich in der Pause gut gehen lassen. Für sie wurde ein Frühstück im Speiseraum vorbereitet.

